
овостиH Mанмин
№ 176  24 апреля 2016 года

1

3

4 66

55

2

Телеканал GCN принял участие в 
конвенции христианских средств массовой 

информации NRB 2016 года
Лидеры мирового вещания трудятся вместе для распространения Евангелия

Джерри Джонсон (в центре), президент NRB (фото 1); Джон Карлей (справа), первый заместитель 
председателя ассоциации (фото 2); стенд GCN (фото 3); д-р Франк Райт (в центре), бывший 
президент NRB (фото 4); д-р Уоррен Трамбли, президент Нью-Йоркского 17-го канала (фото 5); книги 
председателя правления GCN д-ра Джей Рока Ли (фото 6).

С 22-го по 26 февраля 2016 года состоялась конвенция христианских 
средств массовой информации NRВ. Она проходила в зоне отдыха «Гэйлорд 
Оприланд» и Центре конвенций в Нэшвилле, в США. В конвенции участвовали 
также и представители телеканала GCN. 
Ассоциация  NRB («Национальные  религиозные  вещатели») была 

основана для защиты прав и интересов христианских вещателей. NRB, центр 
которого находится в США, объединяет 1.400 организаций со всего мира. 
Они регулярно встречаются и обмениваются вещательными технологиями 
и программами. В 2016 году более чем 4.700 человек из 44-х стран, 
объединившись, наладили сотрудничество с христианскими вещателями и 
обменялись достижениями вещательных технологий. Они также поделились 
видением вещательного служения. 
В этом году представители GCN (www.gcntv.org) приняли участие в 

Международном приеме, а также во многих других мероприятиях, включая 
просмотр фильмов, встречи Консультативного телевизионного совета, а также 
постоянно действующего Комитета по партнерским связям с христианскими 
вещателями. Во время ужина для руководителей СМИ состоялся обмен 
мнениями о ситуации на Ближнем Востоке и влиянии на нее ИГИЛа 
(Исламского государства); говорилось о гонениях на христианские средства 
массовой информации и верующих со стороны групп меньшинств, в числе 
которых и гомосексуальные меньшинства. Кроме того, участвуя в разных 
семинарах и общаясь с приглашенными на эти встречи профессионалами 
и знающими людьми, представители GCN учились, как эффективно 
распространять Евангелие, применяя цифровые медийные технологии. 
Стенд  G C N был  оформлен  в  голубые  и  белые  цвета ,  которые 

символизируют Небеса и святость. Экспозиция GCN предлагала программы 
с проповедями д-ра Джей Рока Ли, записанными в формате HD; видеозапись 
праздничного торжества, посвященного 33-й годовщине основания церкви; 
программы, рассказывающие о зарубежных крусейдах, в частности, 
«Воспоминание» и «Хождение в вере». Были показаны также и многие 
другие программы, например, «Сотворение и наука» и «WCDN». Кроме того, 
внимание участников встречи привлекли книги д-ра Ли и сладкая вода Муана 
(Исход, 15:25), в которой заключена Божья сила. 

✦✦✦

Президент NRB д-р Джерри Джонсон и другие лидеры этой ассоциации 
ознакомились со стендом GCN, тем самым вызвав к нему еще более 
повышенный интерес. Д-р Франк Райт, бывший президент NRB, в частности, 
сказал: «У GCN очень интересный подход к работе над программами, и 
особенно к вещанию в Израиле. Я выражаю благодарность председателю 
правления д-ру Джей Року Ли». 
Заместитель председателя ассоциации Джон Карлей подчеркнул: «GCN 

соответствует трем параметрам, которые NRB считает важными. Это – 
продвижение Библейской истины в культуру, совершенствование качества 
СМИ и обеспечение свободы средств массовой информации. Я очень рад 
встрече с представителями GCN». Г-н Андрей Беднюк, генеральный директор 
медиахолдинга «Русскоязычные вещательные сети» (RBN), отметил: «Через 
программы с проповедями д-ра Ли многие люди получили исцеление и стали 
свидетелями Божьих деяний. Я очень этому рад». 
Представители GCN встретились со многими христианскими вещателями, 

включая бывшего члена Совета директоров NRB д-ра Джона Анкерберга; д-ра 
Уоррена Трамбли, вице-президента «Operation LPTV», вещательная компания 
ОТА (Нью-Йорк, 17-й канал, WEBR); президента телеканала CNL Максима 
Максимова; д-ра Рэнди Вайса, президента «IBN & EICB»; председателя 
Международного комитета NRB Стэна Джетера . Все они получили 
удовольствие от взаимного общения в Святом Духе. Они также договорились 
о взаимном сотрудничестве и поделились своими планами относительно 
вещательного служения, с помощью которого можно привести многие души к 
спасению в эти последние времена. 



Если вы христианин, то вы должны отчетливо 
понимать, почему Бог Творец поместил дерево 
познания добра и зла в Эдемском саду, почему 
Иисус – единственный Спаситель человечества и 
почему Бог создал ад.
У церквей должны быть ответы на эти три 

вопроса, и в церквях должны учить верующих 
провидению  спасения ,  заключенному  в 
кресте, которое проливает свет на глубокие 
и таинственные замыслы, скрытые до начала 
времен. Только тогда верующие смогут обрести 
истинную веру. И, самое главное, им следует 
лучше знать Бога Творца. 

1. Бог сотворил небеса и землю и все в них 
Некоторые люди этого мира утверждают, что 

Бога нет. Другие поклоняются многим богам, 
рожденным  человеческой  фантазией ,  или 
образам животных. Однако есть только одно 
истинное Божество – наш Бог Творец. 
Несмотря на то, что Бога нельзя увидеть 

невооруженным глазом, Бог действительно 
существует. Он есть Творец и Властелин всего 
во вселенной, включая человечество, и Он есть 
Судья. Он – превыше человека, который – всего 
лишь творение, и Он не поддается измерению. 
Не так-то и просто человеку понять Бога. Даже 
самые глубокие размышления и исследования, 
в силу ограниченности человеческих знаний, не 
позволяют людям познать Бога. Однако в Библии 
есть точные ответы на все эти вопросы. 
В Книге Бытия, 1:1, говорится: «В начале 

сотворил Бог небо и землю». За шесть дней 
Бог сотворил небеса и землю по Слову Своему 
буквально  из  ничего ,  и  на  шестой  день , 
последний день сотворения, Он создал Адама, 
первого человека из людей. 
Так как человек был сотворен Богом, то 

в  глубине  своего  сердца он  инстинктивно 
ч у в с т ву е т  и  при з н а е т  суще с т в о в а ни е 
сверхъестественной сущности. Мы можем найти 
в Книге Екклесиаста, 3:11, такие слова: «Все 
соделал Он прекрасным в свое время, и вложил 
мир в сердце их...». (В некоторых переводах – 
«и вложил вечность в сердце их»). И так как 
Бог «вложил вечность в сердце их», люди с 
доброй совестью признают и тянутся к некоему 
Божеству, даже не слыша и не зная о Боге. 
В Послании к Римлянам, 1:20, написано: «Ибо 

невидимое Его, вечная сила Его и Божество, от 
создания мира через рассматривание творений 
видимы, так что они безответны». Эти стихи 
напоминают нам о том, что, даже если мы 
лично не видели Бога, мы все равно знаем, что 
Бог Творец – Живой и Он – наш единственный 
Создатель. 

 
2. Доказательства, которые позволяют нам 

поверить в то, что Бог – Творец
Во-первых, люди разных рас и этнических 

групп в этом мире могут внешне отличаться друг 
от друга, говорить каждый на своем языке, иметь 
непохожую культуру и обладать разным цветом 
кожи. И, тем не менее, все люди на земле схожи 
в том, что у них есть два глаза, два уха, один нос 
и один рот, и их расположение на лице у всех 
людей тоже одинаково. Все животные, птицы, 
насекомые и рыбы, хотя у каждого есть свои 
особые характеристики и некоторые присущие 
их виду отличия, по сути, выглядят идентичными 
по  своему  строению ,  что  доказывает,  что 
они были сотворены и сформированы одним 

Творцом. 
Если бы у них было несколько творцов, то 

форма и функциональные особенности людей 
и  животных  соответствовали  бы  личным 
предпочтениям их творцов. Но, с другой стороны, 
сторонники теории эволюции утверждают, что 
человечество произошло от высших животных, 
которые, в свою очередь, вышли из низших форм 
жизни. Однако, как мы читаем в Бытии (1:21): 
«И сотворил Бог рыб больших и всякую душу 
животных пресмыкающихся, которых произвела 
вода, по роду их, и всякую птицу пернатую 
по роду ее. И увидел Бог, что это хорошо», 
изначально Бог сотворил каждого по роду их.
Земноводные  не  трансформировались  в 

рыб, и птицы не произошли от земноводных в 
результате эволюции. Человек не произошел от 
обезьяны: обезьяна изначально была сотворена 
обезьяной, а человек – человеком. Из всех 
творений только человек был создан по Божьему 
образу – с духом, душой и телом. Каким бы 
сходством  ни  обладали  обезьяны  и  люди , 
обезьяны не могут познать Бога и поклоняться 
ему, как это делают люди с духом. 
Так же со всей очевидностью о Боге Творце 

свидетельствуют  и  явления  природы .  С 
вращением Земли и движением ее по своей 
орбите связаны многие явления: ночь постепенно 
переходит в день, четыре времени года приходят 
в строгой очередности, есть время приливов, а 
затем – отливов. 
Небесное  положение  и  движение  Земли 

было установлено с целью создания наиболее 
благоприятных и приемлемых условий для 
поддержания всех форм жизни, в частности, 
для человека. Расстояние между Солнцем и 
Землей, а также расстояние между Землей и 
Луной – самое оптимальное: Солнце, Земля и 
Луна расположены не слишком далеко, но и не 
слишком близко друг к другу, и без малейшей 
погрешности они систематически вращаются и 
движутся по своей траектории уже долгое время. 
Вселенная не возникла случайно, в результате 
«Большого  взрыва»,  как  это  утверждают 
сторонники теории эволюции. 
Мы, к примеру, знаем, что часы состоят из 

множества деталей, которые тщательно собраны 
и работают как единый механизм. Допустим, 
что кто-то решил оспорить это, утверждая: 
«Во время извержения вулкана все детали этих 
часов сложились вместе сами по себе и начали 
работать». Поверит ли кто-то в эту историю? И 
как же тогда эта вселенная, в которой мы живем, 
вселенная, которая бесконечна и устроена 

намного  сложнее ,  чем  часы ,  вдруг  начала 
существовать и пришла в столь упорядоченное 
движение сама по себе?
Такое возможно только потому, что все во 

вселенной было задумано, создано и приведено в 
движение мудростью Божьей. Так что в Судный 
День никто не сможет оправдаться перед Богом, 
говоря: «Я не знал, что Ты действительно 
существуешь!»

3. Причины, по которым люди не могут 
поверить в Бога
Почему  же  люди  все  еще  отказываются 

верить в Бога, будучи свидетелями столь явных 
доказательств сотворения? Люди склонны верить 
только в то, что они могут увидеть собственными 
глазами и потрогать руками. Они соглашаются 
только с тем, что им понятно и что совместимо 
с их познаниями и мыслями. Они не верят в 
существование невидимого Бога, в библейские 
знамения и чудеса или в нечто подобное, потому 
что все это выходит за пределы человеческих 
возможностей. А между тем все, сказанное в 
Библии, – это истина. 
В Евангелии от Иоанна, 4:48, Иисус говорит 

нам: «Вы не уверуете, если не увидите знамений 
и чудес», поэтому только тогда, когда люди 
видят знамения и чудеса, которые невозможно 
совершить, используя знания и способности 
человека, могут быть разрушены стереотипы 
нашего мышления. Когда люди видят, слышат и 
на себе испытывают то, что не мог бы сделать ни 
один человек, тогда они признают тот факт, что 
Божье слово – это истина. 
Много раз являя Свою силу, Бог постоянно 

показывал библейским личностям, что Он 
существует. Неверующему египетскому фараону 
и его приверженцам Бог явил Себя через Десять 
казней. Господь Иисус доказал, что Он был 
Сыном Божьим, являя чудеса и знамения, а 
апостол Павел исцелял больных и немощных, 
изгонял демонов, возрождал мертвых во имя 
Иисуса Христа. 
Присутствие Божьих деяний необходимо и 

в жизни нашего поколения. Для неверующих 
Божья сила – убедительное свидетельство, 
которое поможет им уверовать в Живого Бога 
Творца. С самого основания Центральной церкви 
«Манмин» было явлено множество чудес и 
знамений, и со временем Божья сила проявлялась 
все могущественнее. 

Б р а т ь я  и  с е с т ры  в о  Хри с т е ,  я в ны е 
свидетельства ,  которые  подтверждают 
существование Бога, можно найти в каждом 
создании, обитающем во вселенной, в знамениях 
и чудесах, в деяниях Его силы. Я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы, живя в страхе Божьем и 
исполняя Его заповеди, на себе испытали Божьи 
деяния и воздали Ему безграничную славу. 

«В начале сотворил Бог небо и землю» (Бытие, 1:1). 

Бог Творец

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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7 ноября 2015 года, идя быстрым 
шагом, я поскользнулась и упала. И 
не могла встать. Кто-то помог мне 
подняться, но я чувствовала сильную 
боль. На машине скорой помощи 
я была доставлена в госпиталь, и 
рентген показал, что у меня перелом 
шейки бедра (кости тазобедренного 
сустава). 

✦

Мой врач сказал, что мне нужна 
срочная операция, чтобы вправить мои кости. Он также сказал, 
что мне придется лежать в постели больше месяца, а потом как 
можно дольше находиться в покое. В ту ночь боль не давала мне 
уснуть. Я не могла ни повернуться, ни двинуться. Я не могла 

пойти в туалет без помощи членов своей семьи. 
✦

На следующий день, в воскресенье, я послала молитвенное 
прошение д-ру Джей Року Ли, который был в своем доме 
на молитвенной горе. Чуть позже, в тот же день, я вдруг 
почувствовала, что боль постепенно уходит. В ту ночь мне 
удалось нормально поспать. В понедельник у меня не было боли, 
и я смогла пойти в туалет без посторонней помощи, просто 
опираясь на трость. 
Днем  позже  я  уже  могла  стоять  на  ногах  совершенно 

самостоятельно. Я быстро восстанавливалась и нормально 
передвигалась. Позднее я пошла в госпиталь и мне сделали 
рентген. Сломанные кости шейки бедра срослись. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который исцелил 

меня Своей удивительной силой. 

Обновление и исцеление 
через деяния Святого Духа

Бог Любви благоволит к детям, которые верят и доверяют Ему. Он, решая все их жизненные проблемы, 
направляет их к жизни счастливой, без забот и тревог. Сейчас мы познакомимся с некоторыми свидетельствами членов церкви, 

живущих в Корее и за ее пределами, которые были исцелены силой Святого Духа. 

Я подумал, что у меня просто простуда , однако 
состояние мое ухудшалось день ото дня, и у меня 
появилось затрудненное дыхание. Когда я делал вдох, 
я слышал странные звуки, и я просыпался два-три раза 
за ночь. Проснувшись, я потом с трудом засыпал опять. 
Однажды ночью я стал задыхаться; стоя у открытого 
окна, я с усилием пытался сделать вдох.
В октябре 2014 года медицинское обследование 

показало, что у меня астма. Причина заболевания не была 

установлена. Посещая богослужения и молитвенные 
собрания Даниила, я просил о Божьей благодати. Когда 
я стал оценивать себя сквозь призму Божьего слова, я 
осознал собственное зло и начал каяться. 

✦

В феврале 2015 года мне приснился сон. Во сне я видел 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, и я, опустившись на 
колени, рассказывал ему о своей болезни. Он стал горячо 
молиться обо мне. После увиденного мной сна, я пошел 
к старшему пастору, написал на ладони название своей 
болезни и пожал ему руку. Все симптомы астмы ушли. 
Очередное медицинское обследование подтвердило, 

что я был исцелен от астмы. Аллилуйя!

«Я был исцелен от астмы после рукопожатия 
с пастором д-ром Джей Роком Ли» Диакон Бюнг Хайяп Джеон (47 лет), церковь Масан Манмин, Южная Корея

До молмолмолллмо итвитит ыыы
Шейййкакака каа а ппправого о ббедддрд а ссломломомоманананана 
и смемещмемещеена 

ПосПо лелелелее молмолмоллмолмолитвитвитвитвитвит ы 
СлоСломааанна ныен  чассттитиити попоолнлнолностьстсттьтьююю
срсрослилилилииссьсь

◀ Подпись под фото: семья диакона Бюнг Хайяп Джеона 
(слева направо: диакон Джеон, его сыновья Си Хайян и 
Янг Хайян и его жена диаконисса Хьо Джонг Йим)

Начиная с 2015 года, я страдала 
о т  си л ьны х  менс т руа л ьны х 
болей. Мне казалось, что у меня 
скручиваются все внутренности. 
Меня прошибал холодный пот, все 
внутри сжималось. У меня была 
слишком обильная менструация, а 
иногда начиналось кровотечение 
д а ж е  в  п р ом еж у т к е  меж д у 
менструальными циклами. Цвет 
лица у меня был землистым; мне 

было трудно подниматься по лестнице, так как у меня просто не 
было сил. Я обычно задыхалась, а кроме того, страдала анемией 
и запорами. И у меня выпадали волосы. 

✦

4 января 2016 года мне сделали УЗИ матки. И доктор сказал, 
что у меня три миомы. Две из них – в глубине матки, но они 
не вызывают особых проблем, а вот третья, размером с орех, 
которая находится у основания матки, давит на нее. Доктор 
добавил, что это и является причиной кровотечений. Он 
предупредил меня, что при худшем развитии сценария им 
придется удалять мне матку. И он выписал направление, чтобы 
я обратилась в специализированный госпиталь. 
А я стала анализировать свою христианскую жизнь. Я была 

лидером в церкви, но, тем не менее, в моем сердце было зло, в 

частности надменность и гордость. Я покаялась также в том, что 
моя вера была теплой. 15 января я получила молитву с платком 
(Деяния, 19:11-12) преп. Хисан Ли, ведущего пастора женской 
миссии. Но и после этого у меня продолжалось кровотечение. 
Двумя днями позже у меня снова началось кровотечение, и 
из меня вышел черный ком. С того момента кровотечения 
прекратились ,  и  у  меня  восстановился  нормальный 
менструальный цикл. 

✦

После этого я подготовила себя к тому, чтобы полностью 
исцелиться, участвуя в служениях Божественного исцеления, 
которые проводятся в Молитвенном центре «Манмин». 7 
февраля 2016 года у членов церкви было время поприветствовать 
старшего  пастора  д-ра  Джей  Рока  Ли  и  послушать  его 
проповедь. Когда я получила его молитву о больных и с верой 
пожала ему руки, радость хлынула в мое сердце, и я обрела 
уверенность в своем исцелении. У меня появился румянец на 
щеках, я стала чувствовать себя абсолютно нормально. Мне 
стало легче дышать, наладилась работа кишечника. Аллилуйя! 

✦

18 февраля я пошла в госпиталь на повторную проверку. 
Ультразвуковое исследование показало, что та миома, которая 
вызывала кровотечение, и та, что была в глубине матки, 
полностью исчезли, а третья уменьшилась с 3 см до 2,2 см. Я 
воздаю всю благодарность и славу Богу. 

 До молитвы

Опухоль 
(миома), которая 

вызывала 
кровотечение

Три опухоли: 
1,2 см, 2-3 см и 3,5 см

Опухоль, которая вызывала 
кровотечение, и та, что поменьше, 

полностью исчезли
А третья уменьшилась до 2,2 см 

 После молитвы

Старшая диаконисса Хьянг Вон Ли (56 лет), 15-й приход, Южная Корея
«По молитве, преодолевающей расстояние 

и время, мои кости быстро срослись»

Старшая диаконисса Ми Сук Ким (44 года), 1-й приход, Южная Корея
«Опухоль размером с орех 

(миома) рассосалась»
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«Я прочел книгу Дух, Душа и Тело, и моя жизнь обновилась!» 

Когда я прочел книгу д-ра Джей Рока 
Ли «Дух, Душа и Тело», я поразился 
тому, как она может обновить жизнь 
человека. Я верю, что не многие люди 
способны понять Божью сущность и 
объяснить это другим. 
В  книге  д-ра  Ли  «Дух ,  Душа  и 

Тело» концепция духа, души и тела 
представлена настолько доступно, что 
ее могут понять люди, принадлежащие 
к разным культурам. Я, к примеру, 
отчетливо  понял ,  из  чего  сделан 
человек. 

✦

После прочтения этой книги со мной произошло нечто удивительное. 
Я почувствовал, как Библейское слово впервые затронуло мое сердце. 
Осознав, как мне следует молиться, я начал молиться на другом уровне. Я 
мог почувствовать, как Божье слово проникает до разделения души и духа, 
составов и мозгов. Я смог применить это слово и к своей жизни. Эта книга 
обновила мою жизнь, и каждый, кто прочтет ее, тоже испытает обновление в 
своей жизни. Я искренне благодарен д-ру Ли.

Брат Реворд Сибанда
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лся
знь 
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а  и 
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щие

«Дух, Душа и Тело» (тома l и ll). 
Автор – д-р Джей Рок Ли

В 1999 году у меня появилось затрудненное дыхание. Я пошел в 
госпиталь и прошел обследование, но никаких патологий выявлено 
не было. Однако по ночам я часто просыпался из-за того, что 
мне было трудно дышать. Я чувствовал, будто кто-то закрывает 
мне рот рукой, и я просто умираю. Ночью мое сердце билось в 
несколько раз быстрее обычного, и я чувствовал, что мое сердце 
готово выпрыгнуть у меня из груди. 

✦

Страх умереть, который являлся ко мне каждую ночь, ужасал 
меня. Я опять пошел в госпиталь и обследовал свое сердце и легкие, 
а кроме того, я прошел еще и психиатрическое обследование, но 
мне сказали, что у меня нет проблем. Я даже пробовал обратиться 
к буддийскому ламе и к шаману, но они не помогли мне. Так как я 
страдал затрудненным дыханием в течение нескольких лет, я не 
мог быстро подниматься и спускаться по лестнице. 
В октябре 2015 года я прошел медицинский тест, который 

показал, что мое сердце работает с отклонениями. Это было 
пароксизмальное состояние, при котором аритмия вызывала 
затрудненное дыхание. 
В то время я был членом церкви Монголия Манмин, но я не 

посещал ее долгое время. В ноябре 2015 года я пошел в церковь 
и принял участие в воскресном богослужении. Пастор церкви 
Ботзориг помолился за меня с платком Божьей силы (Деяния, 19:11-
12). Он сказал, что над этим платком помолился старший пастор 
Центральной церкви «Манмин» д-р Джей Рок Ли. 
Когда я принял молитву, я почувствовал, как будто что-

то выходит из моего тела, и у меня на сердце наступил мир. Я 
чувствовал себя хорошо, я очистился. С того времени у меня нет 
никаких отклонений в здоровье. Я хорошо сплю и нормально 
просыпаюсь. Я чувствую благодарность и восхищен тем, что могу 
жить обычной жизнью. Даже тогда, когда я бегу по ступенькам, у 
меня не возникает проблем. Это так удивительно! Аллилуйя!

В 2006 году, когда у меня поднялась высокая температура, мне 
поставили диагноз – хроническая малярия. Я не мог ходить от боли 
в боку. Не мог лежать прямо, и мне приходилось поворачиваться 
с одного бока на другой. Я также страдал от головной боли, и я не 
мог полноценно питаться. Симптомы болезни затронули селезенку. 
Я принимал лекарства и выполнял медицинские рекомендации. 
Однако улучшения не наступало. 

✦

В феврале 2006 года проходил Объединенный крусейд д-ра Джей 
Рока Ли в ДР Конго, в Киншасе, на Триумфальном бульваре. Мой 
отец хотел, чтобы я исцелился через молитву д-ра Ли, поэтому 
он повел меня туда и помог получить его молитву за больных. В 
результате я был исцелен от проблем, связанных с увеличением 
селезенки. 
В 2010 году у меня опять появилась высокая температура, и из-

за этого я внезапно терял сознание в июне, а потом еще раз в июле. 

Меня часто экстренно доставляли в госпиталь на машине скорой 
помощи. В 2011 году я уже не мог работать. 

✦

В январе 2015 года мой друг пригласил меня в церковь Киншаса 
Манмин и зарегистрировал меня в качестве ее члена. Два месяца 
спустя я стал готовиться к празднованию годовщины церкви. 
Я не был уверен в себе из-за своего здоровья. Однако все равно 
принимал участие в подготовке торжества, так как я слышал, 
что если я буду угождать Богу, то Он ответит на мою молитву. Я 
участвовал во всех богослужениях и искренне принимал молитвы 
за больных д-ра Ли по трансляции на канале GCN.
С того времени у меня нет никаких физических проблем, и я 

остаюсь здоровым. В прошлом у меня часто болела голова, все 
тело покрывалось потом и мне приходилось ложиться, так как 
меня оставляли силы. В настоящее время я здоров, и мне хочется 
прославлять Бога. Я так счастлив! Аллилуйя! 

«Я освободился от ночных болей, из-за которых 
мне казалось, что я перестану дышать и умру» Брат Чендсурен (35 лет), церковь Монголия Манмин

«Я был исцелен от последствий 
хронической малярии» Брат Хэрити Колонгзи Кабасел (32 года), церковь Манмин Киншаса, ДР Конго

Брат Ривард Сибанда является сотрудником одной из компаний, которая 

сотрудничает с GCN. Он получил книгу д-ра Джей Рока Ли «Дух, Душа и Тело» 

на конвенции NRB 2015 года. Он сказал, что книга произвела на него большое 

впечатление и расширила его познания. Теперь он делится полученной 

благодатью с другими христианами. В этом году он посетил стенд GCN и 

выразил свою искреннюю благодарность. (Брат Реворд Сибанда с директором 

GCN Джеймсом Джэ Хваном Ли у выставочной экспозиции GCN). 


